

La place de la femme dans l'Égypte ancienne

Dans l'Égypte ancienne, les femmes sont très libres et possèdent autant de droits que les hommes.

L'égale de l'homme

Les **lois** égyptiennes donnent autant de droits aux femmes qu'aux hommes. Comme les hommes, elles peuvent **porter plainte** chez un juge. Elles peuvent aussi être jugées si elles ont commis une faute. Elles ont le droit de demander le divorce. Elles peuvent louer ou acheter une maison. Comme les garçons, les filles peuvent **hériter** de leurs parents.

Des reines puissantes

Les pharaons sont toujours des hommes. Seule Hatshepsout, la fille du pharaon Thoutmosis I^{er}, et Cléopâtre ont régné sur toute l'Égypte ! Mais plusieurs épouses de pharaons ont joué un grand rôle dans l'histoire du pays, comme Néfertiti.



Cléopâtre

Le mariage et la famille

Le mariage n'est pas fêté par une cérémonie spéciale. Un homme et une femme sont mariés simplement lorsqu'ils se mettent à vivre ensemble ! La femme est libre de choisir son mari et elle garde son nom de famille. La plupart des femmes s'occupent des enfants et de la maison. Mais certaines travaillent : elles sont musiciennes, danseuses, **sages-femmes**...

Dico

Lois :
règles d'un pays.

Porter plainte :
dénoncer quelqu'un qui

a fait une faute grave.

Hériter : recevoir quelque chose de quelqu'un venant de mourir.

Sage-femme :
femme dont le métier est d'aider les femmes à accoucher.